

LAT gewinnt in der Jugend im Crosslauf

Sieg in der Gesamtwertung knapp verpasst

Drei März-Wochenenden in Folge begaben sich die Crossläufer im Landkreis Leipzig auf die Strecken in Borna, Neukieritzsch und Kitzscher über Stock und Stein, teils durch den Matsch sowie einige Berge hinauf. Das LAT Borna, welches rund 90 Läuferinnen und Läufer vom Start bewegen konnte, siegte in der Gesamtwertung erneut in den Jugendaltersklassen mit 1285 Punkten vor Großbardau (1.158 Punkte) und dem SC Muldentale (1.122 Punkte). In der Gesamtwertung inklusive der Erwachsenenaltersklassen konnte die anfängliche Führung vom heimischen Auftakt in Borna und somit der Gesamtsieg leider um Haarsbreite nicht verteidigt werden. Die TSG Markkleeberg sammelte Dank einer unfassbaren Mobilisierung bei den Senioren insgesamt 2.014 Punkte. Das LAT musste sich mit 15 Zählerchen weniger mit dem Silberrang begnügen und verlor damit den Crosspokal. Gesamt-Dritter von 13 Vereinen wurde der SC Muldentale mit 1.917 Punkten. So traurig die ungenügende Motivation für mehr LAT Start auch aus Vereinssicht ist, umso stolzer kann man auf viele tolle Einzelleistungen sein. Souveräne Gesamtsiege konnten so z.B. Tim Nöbel in der M8 und Rosalie Blätterlein (W14) Dank Siegen in allen drei Rennen (!) einfahren. Nachdem es in Borna „nur“ einen zweiten Rang für Vereinskollegin Rosalie Raatz (W15) gab, konnte sie die Rennen Nummer zwei und drei für sich entscheiden und somit mit 58 Punkten den Gesamtsieg vor Antonia Strauß aus



(Foto: Carlo Hohnstedter)

Großbardau einfahren. Die meisten Punkte und somit Gesamtgold in ihren jeweiligen Altersklassen holten ebenfalls die beiden Trainerinnen der „Mittleren Gruppe“ Anja Ritter (W45) und Jaqueline Kuhmeiser (W50).

Zweite Plätze in der Gesamtwertung gab es nicht nur bei den Frauen für Annelies Westert und in der W30 für Jaqueline Lindstedt, sondern auch im Nachwuchsbereich für Ben Nöbel (M8), Benjamin Gehrke (M7) und Hanna Schlender (W8). Letztere hatte es mit einem besonders großen Teilnehmerfeld zu tun und musste sich nur dem überragenden jungen Lauftalent Alma Grundmann aus Belgershain geschlagen geben.

In der AK15 belegte das LAT Borna aufgrund der Punktegleichheit gleich zweimal den Silberrang in der Gesamtwertung. Richard Langer und Ricardo Jentzsch mussten sich

nur von Leeven Seifert aus Regis überflügeln lassen. Nils Klose konnte ebenfalls Gesamt-Zweiter in der U18 werden. Neo Fischer wurde Gesamt-Dritter der M13 und Trainer Stefan Lindstedt konnte sich ebenfalls Gesamt-Bronze in der M30 schnappen. Emil Förster wurde guter Gesamt-Vierter der M9. Kristin Schuberts Durchhaltewille wurde auch beinahe mit einem Treppchenplatz belohnt, nach drei absolvierten Läufen wurde sie Vierte in der W45. In der sehr teilnehmerstarken Seniorenaltersklasse der M45 konnte Veit Ritter für das LAT einen beachtlichen fünften Gesamtrang erlaufen. In der W7 gingen insgesamt 43 junge Läuferinnen an die Starts, umso schöner an dieser Stelle der gute sechste Gesamtplatz für Helen Etzold.